

COMUNICADO

Desde el Ayuntamiento de Fuente Carreteros mostramos nuestro total apoyo a la iniciativa de la Asociación de Vecinos de esta localidad, animando a todo el pueblo a participar en la concentración propuesta el día 26 de junio a las 10:30 hs. en el Consultorio Médico de Fuente Carreteros, para protestar contra el deterioro de nuestro sistema público sanitario y en apoyo a los profesionales del sector.

Usuarios, asociaciones y profesionales constatan el aumento del tiempo de espera para obtener cita con el médico de cabecera o con especialistas, reducción de horarios de atención en nuestros centros médicos y advierten contra el concierto millonario con la privada que descapitaliza los servicios públicos con la consiguiente falta de medios para atender a los pacientes.

La salud es un derecho social fundamental y hay que defenderlo.

Ayuntamiento de Fuente Carreteros.